



はるな愛 山本シュウ



自分のデザインした服を説明する、はるな愛

おしゃれしたい からばかりの自由な

NHK「バリバラ」企画
「バリコレ」

体の不自由な人が着やすく、おしゃれも楽しめるように。そんな思いでNHKEテレの「バリバラ」(日、後7・0)は12日、障害者自身がモデルとして登場するバリアフリー・ファッションショー「バリコレ」を大阪市で開催します。主催はNHK大阪放送局。提案者の、はるな愛とバリバラ司会者の山本シュウが企画の狙いや見どころを語りました。

大阪でバリアフリーショー開催

Eテレ10月放送 て驚いています。でも本当にわくわく。楽しい一日にしたい」と喜びます。自らデザインした衣装をやりたい、とボロつと

6着を披露します。バリアフリー・ファッションも手掛けている文化服装学院の先生たちと共同で制作中。自前の着物を用いた車いす用の打ち掛けや、早着替えできる衣装を考えました。「私はファッションショーのきらきらしたステージに上がったときに楽しかった。

同じようなことを障害のある方がやって、見た人が『あれ着たい』と思えたら」

山本は「とにかく見てください。そうすれば気付くでしょう。皆さんの中にある感性をノックするきっかけの一つが今回のファッションショーです」といいます。さらに

「ファッションは結局、生きることにつながるんです。なんで女子がファッションショーを見に来るのが。学校や職場でつらいことがあっても、きらきらした人を見ることで元気をもらえるからです」と説明しました。

ショーカーには全国から12チームが参加します。スペシャルステージとして義足の女性たちによる「切断ヴァイナス」のショー、LGBT(性的少数者)によるレインボ

ーションショーを企画。特別ゲストとしてモデルの押切もえが登場します。

バリコレ開催概要

12日(土)午前11時~午後6時、グランフロント大阪北館1階ナレッジプラザ▽バリアフリー・ファッションショー(午後1時~5時)出演=はるな愛、山本シュウほか。

バリバラとは、バリアフリー・バラエティーの略。恋愛、仕事、スポーツ、アートに至るまで、日常生活のあらゆる問題で障害者が本当に必要な情報を楽しく届けるNHKEテレの番組。モットーは「限界無し」。タブー視されていた障害者の性やお笑いにも果敢に切り込んでいます。